

保護者の皆様



# 猪調小だより 6月号-③

令和4年6月16日 NO.10  
佐世保市立猪調小学校  
文責 校長 酒井 俊宏

## 【コミュニティスクール】の取組が始まっています。



昨日から各ご家庭に【江迎地区コミュニティスクール】の取組について紹介をするパンフレットを配布させていただきました。

このことは、江迎地区の学校（江迎中・江迎小・猪調小）とPTA及び地域の皆様方で共に力を合わせて子どもたちを育てていこうとするものです。そのため、目標のところに【共育】という言葉が使われています。

このコミュニティスクールの大きな目標として【学校、家庭、地域が、連携・協働した特色ある教育活動をとおして、夢をもち、豊かな心で、仲間とともに学び、地域とともに生きる児童生徒を育成します。】ということがあります。

猪調小学校では、これまでに栽培活動を行う体験学習（じゃがいも、米作り等）、読み聞かせ、O付け先生、図書館環境整備、プール掃除等、いろいろな共育サポーターとして地域の皆様方にお世話になりながら教育活動を進めています。

すでに申し込みをされているご家庭もありますが【放課後子ども教室】もコミュニティスクールにはかせない存在です。いろいろ内容（まゆ玉作り、太鼓、コーラス・英語、茶道将棋、ゆかた着付け、ソフトバレーボール、2学期からは絵画が加わる予定です。）の計画を立ててくださっていますので、子どもたちの貴重な体験活動につながることを期待できます。内容によっては、参加者の枠に余裕があるものもあるそうです。随時申し込みが可能ということですので、内容や日程を確認されて、子どもたちが参加する場合は、学校にご連絡をいただきますようお願いいたします。（5月に申し込み用紙を配布しています。）

## 子どものための芸術鑑賞体験教室に参加してきました！



昨日の水曜日（15日）の午後から、アルカス佐世保に音楽を聴きにいきました。例年行われていたのですが、この2年間新型コロナウイルス感染症の拡大予防措置で行われていませんでした。今回は、5・6年が参加しました。九州交響楽団の皆様の素晴らしい演奏を生で聴くことができる貴重な機会となりました。

👉 本日、「地域の感染レベルの引き下げ」と「夏季におけるマスク着用」についてのお知らせとお願いのプリントを配布していますので、必ずご確認ください。